

Categoría: Educación

Publicado: Viernes, 08 Septiembre 2017 13:35

Escrito por Yadira Alvarez García

Visto: 8278

---



Resultar ganador en los concursos de conocimientos a nivel provincial es un gran mérito para estudiantes, docentes, directivos, instituciones educativas y direcciones municipales de educación. Para el curso escolar 2017 -2018 los ganadores de medallas en los concursos provinciales tienen posibilidad de ingresar directamente a las carreras pedagógicas, mientras que a los ganadores de medallas a nivel nacional se les cierra con la máxima puntuación la evaluación final de la asignatura en la cual concursó. Ello presupone brindar especial atención desde todos los niveles a esta importante actividad, la cual se realizará en las fechas siguientes:

A nivel de centro: mes de octubre (cada institución educativa establece la fecha)

A nivel municipal: mes de noviembre.

- 14 de noviembre: Matemática, Español, Biología
- 15 de noviembre: Física, Informática, Química, Historia

A nivel provincial: mes de diciembre.

- 12 de diciembre: Matemática, Español, Biología
- 13 de diciembre: Física, Informática, Química, Historia

A nivel nacional: mes de febrero.